

La neige et le rire



Eveline Simonnet



« La pensée de la folie n'est que péché,
Et le moqueur est en abomination parmi les hommes »

Proverbes 24.9

Mon enfance s'est passée dans un pays froid où la neige tombait en gros flocons tout l'hiver.

Il y avait du verglas sur les routes, elles étaient glissantes et beaucoup de personnes avaient des difficultés pour marcher.

Avec une amie, enfant, nous prenions plaisir à regarder par la fenêtre tous ces gens qui glissaient en allant faire leurs courses, et qui parfois tombaient... ! Nous nous en amusions. Les enfants sont sans pitié !

Lorsque quelqu'un tombait, nous nous mettions à rire, nous en faisons un jeu !
Qui serait le prochain ?!

Nous étions inconscientes du danger. Certaines personnes âgées pouvaient se casser une jambe, mais nous ne pensions pas à cela, et cela nous faisait rire !

Pourtant, nous avons reçu une bonne éducation ! Nous étions des petites filles polies et bien élevées, et nos parents étaient fiers de nous.
S'ils nous avaient vu rire ainsi derrière cette fenêtre, ils auraient sans doute été moins fiers !

Quel démon nous habitait et nous poussait ainsi à nous moquer de ces personnes en difficulté ?

Parents, soyons vigilants, nos enfants « à qui l'on donnerait le Bon Dieu sans confession » comme disait ma grand-mère, sont des proies faciles pour le malin. Il se dissimule souvent derrière leur comportement angélique pour mieux nous tromper. Ne soyons pas dupes et déjouons ses stratagèmes !

La moquerie est un vilain défaut, et si on peut excuser un enfant, on ne peut pas l'accepter d'un adulte.

« Jusqu'à quand, stupides, aimerez-vous la stupidité ? Jusqu'à quand les moqueurs se plairont-ils à la moquerie, Et les insensés haïront-ils la science ? »
- Proverbes 1:22 -

Eveline Simonnet

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com